

## ¿Cuál es la multa por ir en bici habiendo bebido?

Escrito por PreguntasFrecuentes - 29/06/2016 09:22

---

Utilizar las bicis de alquiler que el ayuntamiento tiene disponibles para evitar coger el coche tras haber bebido y ser sancionados en los controles de alcoholémia está de moda.

Pero muchos no saben es que ir en bici con tasa de alcohol positiva puede suponer igualmente una multa de hasta 1.000€.

Vemos qué tasa de alcohol máxima se permite para ir en bici y en qué casos te pueden multar con 1.000€.

Leer más en:

-  
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2016/06/29/que-multa-te-puede-caer-por-ir-en-bici-habiendo-bebido/>

Salu2

---